

Le Mexique enverrait du pétrole au Venezuela si celui-ci lui en demandait



Mexico, 16 jun (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a affirmé que si le Venezuela demandait du pétrole à pays on lui en donnerait mais il a précisé que le gouvernement de Nicolás Maduro s'est abstenu de le faire jusqu'à présent.

Au cours de sa conférence de presse du matin, cette fois-ci depuis Jalapa, on a demandé aue chef d'état si le gouvernement bolivarien du Venezuela avait demandé à celui du Mexique du soutien dans la fourniture de pétrole comme l'assurent certains médias et il a répondu catégoriquement que pas encore.

Face à l'insistance de sa réponse à une telle demande, López Obrador a répondu clairement qu'au cas où il le ferait ce serait pour un besoin humanitaire et qu'on le ferait car le Mexique est un pays libre, indépendant et souverain et qu'il prend ses propres décisions.

Il a mis bien au clair que le Mexique ne s'immisce pas dans les politiques internes d'autres pays et que son gouvernement est fidèle au principe d'autodétermination des peuples.

Il a mis l'accent sur le fait que personne n'a le droit d'opprimer d'autres pays et qu'aucune hégémonie ne peut écraser une nation.

Dans une autre partie de sa conférence de presse il a insisté sur son point de vue selon lequel, dans l'équilibre qu'il faut trouver entre la pandémie de Covid-19 et l'économie nationale pour que les travailleurs ne soient pas affectés il faut laisser de côté les craintes de sortir dans la rue mais qu'il faut le faire avec le respect des mesures de prévention annoncées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225843-le-mexique-ennverrait-du-petrole-au-venezuela-si-celui-ci-lui-en-demandait>



Radio Habana Cuba